

Querida amiga:

He hablado con tus hijos para decirles que te iba a escribir, y me han dicho que te diga de su parte que están contando los días y esperando que les llamen para decirles que te van a llevar a casa. Te echan de menos y tienen muchas ganas de verte y abrazarte. Que no te desanimes. Me dicen que te diga que las macetas se han puesto muy bonitas con el agua de estos días y que no te preocupes que las están cuidando ellos, que ahora tienen tiempo para todo.

Yo estoy haciendo una colcha de ganchillo que seguramente no podré terminar porque estoy aprovechando restos de lanas y no voy a tener suficientes. Pero mi nieta dice que en cuanto se me acabe la lana me va a enseñar a meterme en el ordenador. Chica a mí me parece muy difícil, y como se oyen esas cosas de si te espían y todo eso pues me da un poco de miedo. Pero ella dice que le ha tapado la cámara, que yo no he visto ninguna, y que así ya no nos espía nadie. El otro día me fue diciendo lo que tenía que hacer para mirar en un sitio que se llama youtube, y oye, quisiera que vieras la de puntos y la de recetas de cocina que hay. Y hasta gimnasia, que se empeñó en que hiciéramos las dos. Yo tengo las rodillas jodidas y ya sabes que me pesa un poco el culo, como se suele decir. Pero la verdad es que nos reíamos tanto que se fueron apuntando los demás. Hicimos muchas tonterías, pero lo pasamos muy bien. Así que cuando recuperes las fuerzas tenéis que hacer lo mismo en tu casa. Seguimos con los aplausos a las ocho de la tarde. Ahora como es de día ya no salimos en pijama y en batín, que parece que está feo.

En fin chica, que a pesar de todo la vida sigue. Y eso es bueno. Y cuando te recuperes tenemos que disfrutar mucho todavía. Oye y eso de youtube está muy bien, ya lo verás. Hay mucha música de nuestra época. ¿Te acuerdas de cuánto nos gustaba bailar? Pues seguiremos haciéndolo. No decaigas que ya falta menos. Recibe un beso muy fuerte de tu amiga que te quiere.

AMPARÍN

